



DIÓCESIS DE CABIMAS

*Mons. Ángel Francisco Caraballo Fermín*

Obispo

**COMUNICADO**

**Apreciados diocesanos:**

Con gran alegría, he recibido la buena noticia de que el Papa Francisco, previa petición realizada por este servidor, ha otorgado el título de **Capellán de Su Santidad** a los Reverendos Presbíteros **Ángel María Andueza Goldaraz** y **Jesús Fernando Santamaría Ubierna**, dos egregios sacerdotes que sintieron el apremiante llamado del Señor: “*Vayan y prediquen el Evangelio a toda criatura*” y dejándolo todo vinieron a nuestras tierras a sembrar en el corazón de los venezolanos el amor a Dios, a María Santísima y a los pobres, que son los preferidos del Señor.

Los presbíteros Ángel María Andueza Goldaraz y Jesús Fernando Santamaría Ubierna, incardinados en las Arquidiócesis españolas de Pamplona y Burgos, respectivamente, han servido por largos años a nuestra Diócesis de Cabimas. Sus testimonios han marcado gratamente las comunidades en las que han ejercido el ministerio sacerdotal donándose, de forma abnegada desde su juventud hasta nuestros días, a esta tierra venezolana que, atravesando una etapa de su historia tan llena de adversidades, ha acrisolado en ellos una auténtica vocación de servicio y amor a esta iglesia particular a la que fiel y libremente han decidido acompañar.

Este título que les concede el Papa Francisco no solo reconoce el alto grado de entrega con la que se han donado a la Iglesia, sino que, además, motiva a los fieles a fijar su mirada en el abnegado testimonio de muchos sacerdotes que perseverantes, y muchas veces silentemente, están ejerciendo su ministerio entre nosotros, aún en la muy dura y precaria situación que atraviesa el pueblo venezolano.

Damos gracias a las Arquidiócesis de Burgos y Pamplona, por haber permitido la estadía y el ejercicio del ministerio sacerdotal en nuestra Iglesia de Cabimas a estos hermanos nuestros: Mons. Ángel Andueza y Mons. Jesús Santamaría. Oramos para que el Señor bendiga con abundantes vocaciones a estas iglesias hermanas

Que la Santísima Virgen María, bendiga a todos los misioneros y nos haga testigos creíbles de la resurrección del Señor.

+ *Ángel Caraballo*  
† Ángel Francisco Caraballo Fermín.  
Obispo de Cabimas

